



**Centre
Culturel
Canadien**
Paris

**Canadian
Cultural
Centre**
Paris



Concert / Concert

Wesli

Jeudi / Thursday 20.10

Wesli

Jeudi / Thursday 20.10.2022
20:00

Le chanteur canadien d'origine haïtienne Wesli vient lancer son septième album en carrière *Tradisyon*, le premier volume d'un double-album. Préparez-vous à danser !

Le musicien et producteur haïtien et canadien Wesli (Wesley Louissaint) a puisé dans ses racines haïtiennes et entamé un long pèlerinage musical afin de s'immerger dans les traditions musicales de son pays. Explorant le pays et ses *lakous*, (lieux de rassemblement des fidèles de la religion vaudou d'Haïti), il a appris plusieurs chants en langues africaines arrivées en Haïti il y a plusieurs siècles.

Il a aussi perfectionné sa pratique d'un large éventail d'instruments locaux et renoué avec la profonde spiritualité et la philosophie riche des croyances et rites afro-haïtiens, qui forgent l'âme, la culture, et l'identité du pays.

Né Wesley Louissaint à Port-au-Prince en Haïti, Wesli fabrique sa première guitare avec un bidon d'huile et du fil de pêche. Il devient quelques années plus tard un auteur-compositeur, guitariste et producteur prolifique et reconnu au Canada. Sa musique associe les racines du vaudou et du rara (un instrument traditionnel haïtien emblématique) mais aussi l'afrobeat et le hip-hop. Wesli a remporté le prestigieux prix canadien JUNO en 2019.

The Haitian-Canadian singer will be launching his seventh album, "Tradisyon", the first volume of a double album. Get ready to dance! The musician and producer Wesli (Wesley Louissaint) has drawn on his Haitian roots and embarked on a long musical pilgrimage to immerse himself in the musical traditions of his birth country. Exploring the country and its lakous (gathering places for the faithful of Haiti's voodoo religion), he learned several songs in African languages that had arrived in Haiti centuries ago.

He has also perfected his playing of a wide range of local instruments and reconnected with the deep spirituality and rich philosophy of Afro-Haitian beliefs and rituals, which shape the soul, culture, and identity of the country.

Born Wesley Louissaint in Port-au-Prince, Haiti, Wesli made his first guitar with an oil can and fishing line. A few years later, he became a prolific songwriter, guitarist and producer in Canada. His music combines the roots of voodoo and rara (an iconic Haitian traditional instrument) with Afrobeat and hip-hop. Wesli won the prestigious Canadian JUNO award in 2019.



**Centre
Culturel
Canadien**
Paris

**Canadian
Cultural
Centre**
Paris

T : +33 (0)1 44 43 21 90
www.canada-culture.org

130, rue du Faubourg Saint-Honoré
F-75008 Paris

Sur réservation dans la limite des places disponibles.

Réservation sur notre site internet www.canada-culture.org

Booking is subject to availability. Book on our website www.canada-culture.org